



# Documents Episcopat

PUBLIÉ PAR LE SECRÉTARIAT GÉNÉRAL DE LA  
CONFÉRENCE DES ÉVÊQUES DE FRANCE

| N° 10 – 2015

VIENT  
DE PARAÎTRE !

NOUVEAU



## JEUNES EN MONDE POPULAIRE

### UN DÉFI URGENT POUR L'ÉGLISE

Document sous la responsabilité de Mgr DENIS MOUTEL  
Évêque de Saint-Brieuc et Tréguier  
Président du Conseil pour la pastorale des enfants et des jeunes

*En novembre 2014, l'Assemblée plénière des évêques de France a lancé le projet : « Évangélisation en monde populaire » et l'a défini comme un axe prioritaire d'action pour les trois prochaines années.*

L'évangélisation des jeunes en milieu populaire constitue un défi et une priorité forte pour l'Église : créer des liens pour la rencontre et le soutien, encourager des lieux d'action et de responsabilité, affirmer une présence de l'Église auprès des jeunes du monde populaire...

Après la journée du 15 novembre 2014, première rencontre nationale des acteurs de la pastorale des jeunes en monde populaire, la revue *Documents Episcopat* présente les premiers fruits de l'initiative.

**PÈRE PIERRE-YVES PECQUEUX**

Secrétaire général adjoint de la Conférence des évêques de France

Retournez le coupon ci-dessous accompagné de votre règlement, par chèque bancaire ou postal à l'ordre de UADF, à :  
Documents Épiscopat / Le Carmel - 10, allée du Carmel - 40500 St-Sever-s/Adour

Je souhaite recevoir le n° 10 /2015, sur les **JEUNES EN MONDE POPULAIRE, UN DÉFI URGENT POUR L'ÉGLISE**  
Nombre d'exemplaires au tarif préférentiel de 5 euros, au lieu de 8 euros prix public : \_\_\_\_\_

**Mes coordonnées :**

Nom/Prénom : \_\_\_\_\_

Adresse : \_\_\_\_\_

Code postal | | | | | Ville : \_\_\_\_\_

Pays : \_\_\_\_\_

Tél. \_\_\_\_\_

@ : \_\_\_\_\_